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ATA DA 673ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO XV PLENÁRIO DO CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA - 1 

5ª REGIÃO, REALIZADA NO DIA O6 DE OUTUBRO DE 2017. Aos seis dias do mês de outubro de 2017 deu-se 2 

início, às dezoito horas, a 673ª Reunião Plenária do Conselho Regional de Psicologia - 5ª Região. Presentes 3 

os (as) conselheiros (as): Achiles Miranda Dias, Alexandre Nabor Mathias França, Diva Lúcia Gautério 4 

Conde, Fabiola Foster de Azevedo, Ismael Eduardo Machado Damas, Janaína Sant’Anna Barros da Silva, 5 

Juraci Brito da Silva, Maria da Conceição Nascimento, Marilia Alvares Lessa, Monica Valeria Affonso 6 

Sampaio, Patrick Sampaio Braga Alonso, Rodrigo Acioli Moura, Roseli Goffman, Rosilene Souza Gomes, 7 

Saulo Oliveira dos Santos, Thiago Benedito Livramento Melício e Viviane Siqueira Martins. Falta justificada: 8 

Cintia de Souza Carvalho. APROVAÇÃO DAS ATAS DAS 668ª, 669ª, 671ª e 672ª REUNIÕES PLENÁRIAS: Atas 9 

aprovadas por unanimidade pelos membros do plenário. INFORMES DA DIRETORIA EXECUTIVA. Sede da 10 

Tijuca: Os membros diretores dão informes acerca da venda sede. Reunião sobre Saúde Mental: A 11 

Conselheira-Presidente Diva Conde informa que se reuniu com o Vereador Felipe Michel e com o 12 

Presidente do SINDPSI/RJ, Sr, Marinaldo Santos, para tratar sobre o projeto de lei na área da saúde mental. 13 

INFORMES DAS COMISSÕES E GRUPOS DE TRABALHO. CRDH – Eixo Relações Raciais: A Conselheira Maria 14 

da Conceição informa que será realizado em evento na cidade de Niterói intitulado “Saúde da População 15 

Negra”. Em seguida propõe lançamento de referências técnicas na área de relações raciais no mês 16 

de Outubro/2017. CRDH – Eixo Socioeducativo: O Conselheiro Juraci Brito informa que participou do 17 

Encontro do Sudeste realizado no dia 30 de setembro do corrente, em São Paulo. Informa ainda que a 18 

proposta de evento é convocar os psicólogos dos CREAS e do DEGASE para encontros onde possam ser 19 

construídas propostas para o SINASE. Informa também que as datas para a realização de tais encontros 20 

ainda não estão agendadas. CRDH – Eixo Psicologia e Mobilidade Humana: A Conselheira Janaína 21 

Sant’Anna informa que haverá evento no Centro Universitário Celso Lisboa sobre acidentes de trânsito. 22 

Comissão Especial de Licitação: O Conselheiro Juraci Brito informa que contrato com a assessoria jurídica 23 

vence em dezembro de 2017. Solicita urgência no processo de novo procedimento licitatório. A Conselheira 24 

Vice-Presidente Marilia Lessa informa que o processo já foi iniciado e que já foi solicitada cotação para mais 25 

de vinte empresas. PONTOS DE PAUTA DA DIRETORIA EXECUTIVA. PONTOS DE PAUTA DAS COMISSÕES E 26 

GRUPOS DE TRABALHO. Comissão de Orientação e Ética.  Nomeação do Defensor Dativo: O Conselheiro 27 

Patrick Sampaio Braga Alonso retoma indicação do nome da Psic. Ana Lúcia de Lemos Furtado (CRP05/465), 28 

dada na 661ª Reunião Plenária, realizada em 06 de maio do corrente, para atuar como defensor dativo. 29 

Deliberação: Aprovado. Câmara de Mediação: O Conselheiro Thiago sugere realização de reuniões para 30 

apresentação de proposta do trabalho de mediação que será realizado pelo Mediare. Sugere ainda que seja 31 

realizada uma reunião prévia com Diretoria Executiva e outra com os membros do plenário. Deliberação: O 32 

plenário decide pelo encaminhamento de e-mail aos (às) conselheiros (as) no sentido de verificar dias e 33 

horários disponíveis para a realização das referidas reuniões. Comissão de Orientação e Fiscalização. 34 

Designação de Conselheiro para relatoria de Processo Administrativo Ordinário: A Conselheira-Presidente 35 
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Diva Conde informa e-mail recebido pela Por orientação da conselheira presidente Diva, a COF 36 

encaminhou, para análise do plenário, resumo de caso onde de PJ inscrita no CRPRJ que vem descumprindo 37 

uma resolução de caráter administrativo. A sugestão da COF é de que seja aberto processo disciplinar 38 

ordinário de acordo com a RES. CFP nº 006/2007 (Código de Processamento Disciplinar). Deliberação: O 39 

plenário indica o conselheiro Juraci Brito da Silva para ser relator do processo, caso já tenha havido sua 40 

destituição da referida comissão. Caso ainda não tenha sido feita a destituição, o plenário solicita que a 41 

mesma seja feita, em portaria.  Comissão Gestora da Baixada Fluminense: A Conselheira Monica Valeria 42 

Affonso Sampaio fala sobre a movimentação na Subsede Baixada para a realização de ato em Nova Iguaçu 43 

em defesa da Resolução CFP nº 001/1999. Fala ainda sobre a realização de Cine Psi sobre Suicídio e pede 44 

que a CCS sempre informe sobre a lotação do auditório na divulgação dos eventos. Registra-se em ata que 45 

Mônica recebeu informação oral da Gerência Geral que não há necessidade de empresa de manutenção 46 

para o funcionamento dos elevadores. Deliberação: A comissão solicita o encaminhamento de documento 47 

sobre o limite de ocupação do auditório da Subsede Baixada. Aprovação das listagens da Comissão de 48 

Orientação e Fiscalização, e Comissão de Análise para Título de Especialista: Foram apresentados os 49 

processos constantes no Memo nº 317/17 (Comissão de Orientação e Fiscalização) e Memo nº 315/17 50 

(Comissão de Análise para Título de Especialista), ambos de 06 de outubro do corrente. Deliberação: 51 

Aprovado. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião plenária ordinária.  ///////////////// 52 
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DIVA LÚCIA GAUTÉRIO CONDE 57 
Conselheira-Presidente 58 
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ACHILES MIRANDA DIAS 64 
Conselheiro-Secretário 65 
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